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Abstract (en)
The method involves detecting respective positions of the transport carriages (9). The provided data is supplied to a control unit (10) interacting with
the hydraulic drives (13,14) of an inclined elevator (1). One of the display elements (4,5,6) is extended into the usage position, where a detected
mass of the extension lengths is provided as output information. Every displacement of the transport carriers is controlled only by an electronic
distance measurement (W). An independent claim is included for an inclined elevator for executing a controlling method.

Abstract (de)
Bei der Steuerung eines Schrägaufzuges (1) mit Transportschlitten (9) werden jeweilige Positionen (E,E') des in Gebrauchsstellung auf
teleskopierbaren Auslegeelementen (4,5,6) verfahrbaren Transportschlittens (9) sensorisch erfasst, so dass dabei bereitgestellte Daten einer mit
einem Hydraulikantrieb (13,14) des Schrägaufzuges (1) zusammenwirkenden Steuerungseinheit (10) zuführbar sind. Bei der erfindungsgemäßen
Steuerung wird eines der Auslageelemente (4,5,6) in Gebrauchsstellung ausgefahren und ein dabei erreichtes Maß der Ausfahrlänge (L,L') als
Ausgangsinformation so bereitgestellt, dass diese in ein Programm (P) der Steuerungseinheit (10) übernommen werden kann und danach jede
Verlagerung (A,A') des Transportschlittens (9) nur mittels einer elektronischen Distanzmessung (W) zu steuern ist.
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